

Fecha: 22-01-2026
Medio: El Austral de Osorno
Supl. : El Austral de Osorno
Tipo: Noticia general
Título: **ULagos, UFRO y Hospital Base de Osorno sellan alianza para la formación médica**

Pág. : 7
Cm2: 150,9
VPE: \$ 131.268

Tiraje: 4.500
Lectoría: 13.500
Favorabilidad: No Definida

ULagos, UFRO y Hospital Base de Osorno sellan alianza para la formación médica

SALUD. Se unieron en un acuerdo estratégico para fortalecer la salud en la macro zona sur del país.

La Universidad de Los Lagos en conjunto a la Universidad de la Frontera (UFRO), y el Hospital Base San José de Osorno, firmaron un Memorándum de Entendimiento. El acuerdo se inscribe en el marco de la inauguración de la carrera de Medicina en la

sede Osorno y busca fortalecer la salud en la zona macro sur del país. El convenio se concretó tras dos jornadas de reunión realizadas los días 15 y 16 de enero. En dichas instancias se compartieron experiencias y definieron objetivos estratégicos en común para coordinar

líneas de cooperación. Luego de esto, representantes de las tres instituciones firmaron el acuerdo en una ceremonia realizada el pasado 17 de enero en el Hospital Base de Osorno. La Universidad de Los Lagos es la primera institución pública de la región que imparte la carre-

ra de Medicina. Su creación se da luego de años de un trabajo coordinado entre diferentes actores, que destacaron por un marcado compromiso con el desarrollo regional y las necesidades del sistema de salud local. La primera generación de estudiantes de medicina será la de 2026, con 30 cupos aunque las postulaciones ingresadas al sistema regular fueron más de 1.500. **C3**



DURANTE LA FIRMA DE LA ALIANZA ENTRE LOS 3 ORGANISMOS.